

### コミュニケーションロボット「Kebbi(ケビー)」を用いた プログラミング教育の授業実践に向けて 【大府市立大府小学校】

大府市では、ICT教育モデル校となった、大府小学校、共長小学校、共和西小学校で、コミュニケーションロボット「Kebbi Air」(以下「Kebbi(ケビー)」)を用いたプログラミング教育の授業実践を始めようとしている。大府小学校において、協力事業者を招いての説明会を開催したので、その様子を報告する。

#### <説明会の様子>

Kebbiについての概要やKebbiを活用した授業の流れについて、事業者から説明を受けた後、先生方がプログラムを作成した。プログラム通りにKebbiを動かすことができた教員は、笑顔を浮かべて、Kebbiの動きを見つめるとともに、わからない点などお互いにアドバイスする姿が見られた。

また、実践を始めるにあたっての不安や悩み等について、協力事業者へ相談する時間を設けたところ、たくさんの質問が出された。参加者の真剣な表情から、子供たちのためにより良い授業を考えようとする姿勢が伝わってきた。

#### <協力事業者>

シンフォニア・プロパティーマネジメント株式会社、  
NUWA ロボティクス JAPAN 株式会社、  
近藤産興株式会社



【事業者の説明を真剣に聞く様子】



【プログラムを作成するソフト】



プログラム作成に取り組んでいます。



不安な点や悩みを質問しました。